



徳成寺 寺ともちから版

第145号 2019年1月



あけましておめでとうございます。住職の大山です。

30年目を迎え、今年の抱負を述べさせていただきます。

今月から「仏教に親しむつどい」を開催します。なぜなら帰敬式を

受式なさる方も少しずつ増えて下さり、折角誕生した仏教徒の皆さんに

すくすく成長して頂きたいとの願いからです。もちろん今後仏教徒になりたい

方のご参加も大歓迎です。詳しくは、今月の寺ともチラシの裏面をご覧ください。

そして本山・東本願寺同朋会館で再び一泊参拝を企画実施します。二年前に参加し

た方から、ぜひもう一度お参りしたいという熱い要望を頂きました。

同朋会館も昨年リニューアルしたので、前回とはまた違った趣ですよ。

五月の後半ぐらいの予定です。後日募集しますので、どしどしお申込み

下さい。どうぞ今年もよろしく申し上げます。

*子供おつとめ本を、ご希望の方はご一報下さい。

発行責任者

住職

大山健児

坊守

大山ひとみ



大山超世の耳を澄ませば

お世話になっております、長男です。新年おめでとうございます。今年も
よろしく申し上げます。

年末はあっという間に終わりましたが、去年は暖冬だったのでイマイチ
暮れる気配がつかみにくく、喜んでいいのか悪いのか分からない季節でし
た。

常日頃はバイクでの移動なので個人的には非常にありがたい一方で、暖
房の効いた室内に入ると汗が吹き出すと言ったように世の中は上手に差し
引きができていたと感じました。今年は短期的な事で一喜一憂せず落ち着
いて事にあたる年にしたいものです。

先月の頭はまた本山で研修がありました。冬が遅れてくれているお陰で
綺麗な紅葉を見る事が出来ました。

